NOTICIAS

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. -- El próximo sábado, Nochevieja, en los salones de esta Sociedad, tendrá lugar un festival-baile que servirá de reunión a todos los socios y familiares para salir y entrar el año en franca camaradería y buen humor.

Este festival será amenizado por el notable terceto Palacios, de San Sebastián, que tan brillantes actuaciones obtiene donde es contratado. Como es lógico, se obsequiará a todo el que asista con las clásicas uvas, y para que nada falte entre los mismos, se sorteará un hermoso mazapán con un rico vinillo.

Esperamos que este día los locales de la Sociedad estarán animadísimos y sobre todo por el elemento juvenil.

Nota. -- Ponemos en conocimiento de los socios que deseen participar en el campeonato de mús, tute, dominó y ping-pong, que las listas de inscripción desaparecerán el próximo lunes, día 2, para comenzar el campeonato el día 5, a las nueve de la noche.

[...]

SOCIEDAD ARTZAK - ORTZOK.—El próximo sábado, Nochevieja, en los salones de esta Sociedad, tendrá lugar un festival-baile que servirá de reunión a todos los socios y familiares para salir y entrar el año en franca camaradería y buen humor.

Este festival será amenizado por el notable terceto Palacios, de San Sebastián, que tan brillantes actuaciones obtiene donde es contratado. Como es lógico, se obsequiará a todo el que asista con las clásicas uvas, y para que nada falte entre los mismos, se sorteará un hermoso mazapán con un rico vinillo.

Esperamos que este día los locales de la Sociedad estarán animadisimos y sobre todo por el elemento juvenil.

Nota.—Ponemos en conocimiento de los socios que deseen participar en el campeonato de mús, tute, dominó y ping-pong, que las listas de inscripción desaparecerán el próximo lunes, día 2 para comenzar el campeonato el día 5, a las nueve de la noche.